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Ⅱ 出席者　61名

Ⅲ 12月教授会議事要録について （資料１）

Ⅳ 報告事項

1 全学事項

（１） 第３期中期目標期間における中期計画の変更について （資料２）

（２） （資料３）

（３） （資料４）

（４） （資料５）

（５） （資料６）

（６） （資料７）

（７） （資料８）

（８） （資料９）

（９） （資料10）

（10） （資料11）

法学研究科・法学部教授会議事要録

日　　時　　平成31年１月16日（水）　13：52 ～ 16：50

第16回一橋大学関西アカデミアについて

外国人留学生数（平成30年11月１日現在）について

研究科長から、外国人留学生数（平成30年11月１日現在）について報告があった。

自然災害による休講措置等について（意見聴取）

研究科長から、自然災害による休講措置等について意見聴取を行った。

国際交流協定の新規締結・更新について

研究科長から、アテオネ・デ・マニラ大学との大学間交流協定（学生）の締結について（新規）
報告があった。

研究科長から、国際交流協定の新規締結・更新について報告があった。

原案のとおり承認された。

研究科長から、第３期中期目標期間における中期計画の変更について報告があった。

研究科長から、平成30年度科研費応募状況（最終値）・採択状況（11月値）並びに平成31年度応
募状況（速報値）について報告があった。

研究科長から、第16回一橋大学関西アカデミアについて報告があった。

研究科長から、平成31年度夏季一斉休業について報告があった。

平成31年度夏季一斉休業について

平成30年度科研費応募状況（最終値）・採択状況（11月値）並びに平成31年度応
募状況（速報値）について

アテオネ・デ・マニラ大学との大学間交流協定（学生）の締結について（新規）

休日に学内で実施する全学行事に関する託児業務について

研究科長から、休日に学内で実施する全学行事に関する託児業務について報告があった。

平成30年度情報セキュリティ対策としての自己点検作業の実施について

研究科長から、平成30年度情報セキュリティ対策としての自己点検作業の実施について報告が
あった。
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（11） （資料12）

（12） （資料13）

（13） （回収資料）

（14） その他 （追加資料）

２

（１） （回覧資料）

（２） （回覧資料）

（３） （回覧資料）

（４） （回覧資料）

３ 法学研究科事項

（１） （資料14）

（２） （資料15）

（３） （資料16）

研究科長から、2019年度大学院学生募集要項について（国際公共政策大学院）報告があった。

2019年度大学院法学研究科入学試験の実施結果について（法務専攻）

法科大学院長から、2019年度大学院法学研究科入学試験の実施結果について（法務専攻）報告が
あった。

寄附金の受入について

研究科長から、寄附金の受入について報告があった。

法科大学院における法学未修者教育の改善・充実支援経費の審査結果について

法科大学院長から、法科大学院における法学未修者教育の改善・充実支援経費の審査結果につい
て報告があった。

研究科長から、2019年度一橋大学大学院修士課程等入学試験の実施結果について（経営管理研究
科）報告があった。

研究科長から、200人程度の大規模授業について積極的にＴＡを配置したい旨報告があった。

研究科長から、国際・公共政策教育部とザンクトガレン大学経済政治学研究科との部局間交流協
定（学生）の締結について（新規）報告があった。

2019年度一橋大学大学院修士課程等入学試験の実施結果について（経営管理研究
科）

他部所事項

2019年度大学院学生募集要項について（国際公共政策大学院）

研究科長から、経営管理研究科国際企業戦略専攻とコチ大学大学院ビジネススクールとの部局間
交流協定（学術・学生）の締結について（新規）報告があった。

国際・公共政策教育部とザンクトガレン大学経済政治学研究科との部局間交流協
定（学生）の締結について（新規）

平成30年度全教職員を対象とした情報セキュリティ研修に係る報告について

研究科長から、平成30年度全教職員を対象とした情報セキュリティ研修に係る報告について報告
があった。

情報処理・教育システム更新に伴う各種学内システムへの影響について

研究科長から、情報処理・教育システム更新に伴う各種学内システムへの影響について 報告が
あった。

一橋大学指定国立大学法人構想について

研究科長から、一橋大学指定国立大学法人構想について報告した後、意見聴取を行った。

経営管理研究科国際企業戦略専攻とコチ大学大学院ビジネススクールとの部局間
交流協定（学術・学生）の締結について（新規）
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（４） 各種委員会報告

（資料17）

（資料18）

Ⅴ 次期教育研究評議員の選出について

Ⅵ 審議事項

１ 全学事項

（１） 学生の処分について （資料19）

２

（１） 教員の海外研修について

（２） 名誉教授の推薦について （資料20）

（３） 法科大学院長の推薦について

（４） 客員研究員の受け入れについて （資料21）

（５） 2019年度法学部・法学研究科非常勤講師について （資料22）

（６） 2019年度法学部ゼミナール募集について （資料23）

（７） 2019年度クラス顧問教員の選出について （資料24）

研究科長から、2019年度クラス顧問教員の選出について説明があり、了承された。

（８） 学部履修規則の一部改正（案）について （資料25）

学士課程教育専門委員から、学部履修規則の一部改正（案）について説明があり、了承された。

研究科長から、昨年12月12日開催の法科大学院教授会において、次期法科大学院長候補者として
選考された教員を、法科大学院長候補者として学長に推薦したい旨の提案があり、了承された。

研究科長から、2019年度法学部・法学研究科非常勤講師について説明があり、了承された。

担当教員から、客員研究員の受け入れについて説明があり、了承された。

１）平成30年度進学の大学院博士（後期）課程第一種奨学生に係る返還免除内定
候補者の推薦について

学生委員から、平成30年度進学の大学院博士（後期）課程第一種奨学生に係る返還免除内定候補
者の推薦について報告があった。

２）「『F』と『－（バー）』の取り扱いガイドライン」によりがたい科目の取り
扱いについて

学士課程教育専門委員から、「『F』と『－（バー）』の取り扱いガイドライン」によりがたい科
目の取り扱いについて報告があった。

研究科長から、教員の海外研修について説明があり、了承された。

研究科長から、一橋大学名誉教授の授与候補者の推薦について提案があり、了承された。

研究科長から、教育研究評議員の任期満了に伴う新教育研究評議員の選出方法等について説
明があった後、無記名単記投票を行った結果、次期教育研究評議員を選出した。

法学研究科事項

研究科長から、2019年度法学部ゼミナール募集について説明があり、了承された。

研究科長から、学生の処分原案について説明があり、了承された。
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（９） 派遣留学生に係る単位互換認定について （資料26）

学士課程教育専門委員から、派遣留学生に係る単位互換認定について説明があり、了承された。

（10） 2019年4月中国赴日本国留学生の受入れについて （資料27）

（11） 2019年度レアプラン（学部・大学院）について（法学・国際関係専攻） （資料28）

（12） 大学院生の休学について（法学・国際関係専攻） （資料29）

（13） その他

研究科長から、２月の教授会の開催日程について、２月13日（水）の定例教授会と２月28日
（金）16時から臨時教授会が開催される旨報告があった。

学士課程教育専門委員及び大学院教育専門委員から、2019年度レアプラン（学部・大学院）につ
いて（法学・国際関係専攻）説明があり、了承された。

大学院教育専門委員から、大学院生の休学について（法学・国際関係専攻）説明があり、了承さ
れた。

大学院教育専門委員から、2019年4月中国赴日本国留学生の受入れについて説明があり、了承され
た。
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